

2学年だより

臨時

大阪市立此花中学校
54期生 第2学年
平成28年2月 2日発行

学年休業中の過ごし方…体調管理をしっかりと。

水曜日までの学年休業日、以下のことについて注意して体調管理をしっかりとしよう。

学年休業日 2月2日(火)・2月3日(水)

家から出づに、家庭での学習をしっかりとすること。

今回の学年休業は決して「休みの日」ではありません。これ以上体調不良の生徒がでないようにするための予防期間でもあります。学年休業中、外を出歩いたり、友達同士で遊びに行ったりすることは絶対にしないように。各自、家庭で学習をしっかりとするようにしてください。先生たちは随時校区内外の巡回を行います。

体調管理をしっかりとしよう。

学校がないからといって夜遅くまで起きたり、朝遅く起きたり、生活リズムを乱すことのないように。生活リズムの乱れが、体調を崩す原因でもあります。規則正しい生活リズム、十分な睡眠を心がけてください。

[木曜日以降の予定]

- 2月4日・木曜日は通常通り登校してください。学年集会は中止いたします。
- 木曜日の6限(総合)は、金曜日の5限目の授業を行います。**準備を忘れないように。
- 1月から、事前学習に真剣に取り組んできた君たちにとっては残念に思う者もいるかと思いますが、**2月4日、5日の職場体験は、中止です。**今後の予定は現時点では未定です。

保護者の皆様へ

このたびはご心配ご迷惑をおかけしております。

休業期間中、教員が巡回させていただき、お子様の様子を伺わせていただきますが、ご家庭におかれましても、体調の変化にご留意いただきまして、体調不良等が生じた場合には学校までご連絡くださいますようお願いいたします。